

Señor Juan Aréválo.

Habana.

Muy distinguido señor mio:

He recibido su carta de antier y los importantes documentos que me incluye.

El partido que ustedes han formado, y cuyo programa tengo a la vista, me parece un gran paso en la vía de una actitud de nuestros elementos obreros más en consonancia con las necesidades actuales de Cuba; Siempre he deplorado que clase tan numerosa e importante se retrajera de nuestra vida pública. Donde hay retraídos, no hay verdadero concierto social. Y sino éste una parte de los ciudadanos puede imponerse a las otras; pero imposición quiere decir tiranía.

Enemigos de toda tiranía, de cualquier parte que venga, aplaudo cuanto tienda a imposibilitarla. Celebro, por tanto, que ustedes se presenten francamente en la lista. <sup>base</sup> ~~Con~~ todo su programa puede ser descrito por cualquier cubano de ideas amplias, que se dé cuenta de las exigencias de la vida actual.

Por mi parte solo pondría serias objeciones a la municipalización de los servicios públicos, por razones de carácter teórico, y por motivos de orden práctico en nuestro país.

Soy su más atento s.s.,

Enrique J. Varena.

Vedado, 20 de Octubre, 1922.